
質問
順位

質 問 者 質 問 要 旨

1 新 政 ネ ッ ト
１　令和２年度当初予算編成と自主財源確保に向け
　た施策の推進について

( 小 林 貴 幸 )
（１）３期目の市長任期最終年度における施政方針
　　と市政運営について

( 栁 澤 潔 ) （２）新政ネット「令和元年台風第１９号被害と令
　　和２年度主要施策に関する提言書」について
（３）中部横断自動車道の早期の全線整備について
（４）佐久平駅南土地区画整理事業について
　　ア　現況と今後の予定について
　　イ　周辺の道路整備（中佐都バイパス、常田・
　　　赤岩線、相生大手線）について
（５）（仮称）佐久臼田インター工業団地の整備に
　　ついて
（６）佐久平浅間小学校の増築について
　　ア　これまでの検討経過について
　　イ　通学区域について
（７）県立武道館の竣工と開館について
（８）東京２０２０オリンピック・パラリンピック
　　の対応について
　　ア　聖火リレーについて
　　イ　エストニア共和国のホストタウンについて
（９）浅間総合病院の機能強化について
　　ア　今後の整備計画について
２　新型コロナウイルス感染症への市の対策について
（１）市民への情報発信について
　　ア　新型コロナウイルス感染症について
　　イ　市民への情報発信について
　　ウ　集会・イベント等の対策について
　　エ　学校での対策について
（２）感染の疑いを感じたときの対応について
（３）患者が発生したときの対応について
　　ア　医療機関の対応について
　　イ　浅間総合病院の対応について
　　ウ　本人・家族・地域の対応について
　　エ　学校での対策について
　　オ　誤った情報等の対策について
３　令和元年東日本台風（台風第１９号）災害につ
　いて
（１）分野別の市の被害額について
　　ア　住宅・河川・道路・農業・林道等の被害額
　　　について
　　イ　復旧事業における国等の財政支援と市の実
　　　質負担について
（２）台風発生時の災害対策本部設置体制について
（３）今後の災害対策本部の設置体制の在り方につ
　　いて
　　ア　対策本部の編成について
　　イ　戸別受信機による市民への情報提供について
（４）河川・道路の監視カメラの設置状況と今後に
　　ついて
（５）地域における防災訓練等の防災意識の向上に
　　ついて
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４　２０４０年問題について
（１）人口減少対策について
　　ア　佐久市における婚姻届出件数及び出生者数
　　　の推移について
　　イ　成婚者への経済的支援について
（２）東京圏一極集中への対策について
　　ア　進学等による若い世代の社会動態について
　　イ　地域経済分析システム等の活用による就職
　　　情報の提供について
５　ごみ処理計画について
（１）新クリーンセンターにおける処理計画について
（２）新たな最終処分場の整備について

１　近年の異常気象への対応について
2 新 緑 会 （１）異常気象現象の受け止めと発生原因について

（２）「気候非常事態宣言」について
( 吉 岡 徹 )
( 高 栁 博 行 )

（３）「世界気候エネルギー首長誓約」への署名に
　　ついて
２　ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）の「気候変動
　に対する具体的対策」への取り組みについて
（１）当市の温室効果ガス排出量削減への取り組み
　　について
　　ア　当市の削減目標について
　　イ　具体的な取り組み状況について
　　ウ　達成状況と今後の見通しについて
３　ＳＤＧｓ「持続可能な森林の経営」への取り組
　みについて
（１）当市の森林整備状況について
　　ア　財産区での森林整備の状況
　　イ　森林（もり）の里親制度の現状
（２）適切な森林整備によるＣＯ２削減について
４　災害時避難行動要支援者名簿の活用について
（１）市の取り組みの現状と課題について
（２）今後の方針について
５　世界最高健康都市の実現に向けて
（１）地域医療体制について
　　ア　地域完結型医療の現状と課題について
　　イ　厚生労働省発表の佐久地域の医療機関再編
　　　構想について
（２）特定健診等の自己負担額軽減事業について
　　ア　特定健診受診状況の現状と課題について
　　イ　令和２年度当初予算の新規健診事業内容に
　　　ついて
（３）生活習慣病予防事業について
　　ア　生活習慣病の現状について
　　イ　課題と今後の取り組み方針について
（４）健康ポイント制度の導入について

１　令和元年東日本台風被災からの課題
3 日 本 共 産 党 （１）避難所について

( 内 藤 祐 子 )
　　ア　防災マップ見直しに伴う、指定避難所の見
　　　直しをどう進めるか
　　イ　防災マップへの避難所の表記の仕方は見直
　　　すのか
　　ウ　福祉避難所開設の検証について
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２　新クリーンセンターの状況と課題について
（１）新クリーンセンターの状況について
　　ア　新クリーンセンターへのごみ搬入量と処理
　　　能力について
（２）佐久市における可燃ごみの課題について
　　ア　新クリーンセンターにおける可燃ごみ処理
　　　の課題と対応について
３　障がい者関連の法律・制度・条例への対応
（１）合理的配慮の具体化をどう考えているのか
　　ア　合理的配慮の提供を支援するための助成制
　　　度について
　　イ　市の既存施設のバリアフリー化のために市
　　　が取り組んでいることについて
（２）佐久市手話言語条例の具体的取り組みについて
　　ア　市の取り組みについて
　　イ　学校における理解の増進は
４　文化・スポーツ施設の利用促進について
（１）県立武道館の利用促進に向けた佐久市の取り
　　組みについて
（２）市立図書館について
　　ア　図書館で取り組んでいるサービスについて
　　イ　司書等の有資格者の人数と職員の専門性の
　　　向上について
　　ウ　利用者の声の把握と対応について

１　発達障がい児・者の支援について
4 公 明 党 （１）サポートブック「虹のかけはし」について

　　ア　現状について
( 江 本 信 彦 ) 　　イ　内容の見直しや活用方法の工夫について

（２）療育支援センターの整備と児童発達支援セン
　　ターの整備について
　　ア　療育支援センターの現状について
　　イ　療育支援体制の整備内容について
　　ウ　児童発達支援センターの令和２年度内の体
　　　制整備の状況について
　　エ　保育所等訪問支援を利用できる体制の構築
　　　状況について
（３）発達支援システムについて
　　ア　湖南市の発達支援システムについて
（４）発達障がいのある不登校生の支援について
　　ア　不登校児童・生徒のうち、発達障がいのあ
　　　る児童生徒とグレーゾーンと思われる児童生
　　　徒の現状について
　　イ　登校支援について
　　ウ　中間教室に在籍する発達障がい児・生徒の
　　　現状について
　　エ　中間教室の果たしている役割について
２　災害発生時の情報共有について
（１）「基盤的防災情報流通ネットワーク」（ＳＩ
　　Ｐ４Ｄ）について
（２）災害時により、刻々と変化する情報を共有す
　　るシステムの構築とＳＩＰ４Ｄの連携について
（３）災害時の応援協定を結ぶ、地域業界団体から
　　の情報を共有するシステムの構築とＳＩＰ４Ｄ
　　との連携について
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1 新 政 ネ ッ ト 　２時間３０分　　３月６日（金）　１０：００～
2 新 緑 会 　１時間３０分
3 日 本 共 産 党 　１時間００分
4 公 明 党 　１時間００分
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